

2021/8/15-8/21相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	秋物のニオイザクラ、リンドウ、菊類など早出し分は売れもまいちであったが、お盆休み明けは気持ちを切り替えて販売に努めたい。まだまだ暑い時期が続くが夏物も秋物も休み明けは万遍なく荷を集めたい。
	苗物	7月中旬以降から非常に厳しい販売状況であった。残暑が厳しい予報なのですぐには相場は戻らないかもしれないが、お盆明けは秋物も増えてくるので何とか踏ん張って販売し、以降につなげたい。
観 葉	大鉢・中鉢	遠方物はお盆休みでストップしているためには非常に少なかった。お盆明けも直後は荷もなく、月末から増えてくる見込み。
	小鉢	花物観葉以外は売れがきびしかったが、連休明けは万遍なく荷を集めて販売していきたい
	ポット	やや苦戦傾向にある多肉類やセダムだが、涼しくなるまでは厳しい販売が予想される。お盆明けも残暑が厳しそうだが、少しずつ集めて販売していきたい。
	コチヨウラン	休み前の為、大輪系、ミティ系ともに引き合いがあり、少し売れが戻った。
洋 蘭	その他	例年のごとく休市前で出荷は非常に少なかった。お盆明けに荷を集めていきたい。
	総括	厳しい時期ではあるが休みを挟むためそれなりに引き合いがあった。商品も少ないのでなんとかこの相場を維持して販売していきたい。

販売状況コメント

お盆前のお荷ありがとうございました。今年は連日の猛暑で花鉢・花苗の相場が厳しかった。残暑が厳しいとのことだが2回休市を挟むため、休み明けは夏物・秋物と万遍なく荷を集め販売に努めたい。弊社ではフィツ上で販売を行うオータムフェアや敬老の日展示などのイベントが休み明けに控えているので苦しい時期だからこそ積極的に利用していただきたい。

(株)フラワーオークションジャパン